

～議会に関心をもって～

特集

議員が先生！オンライン出前授業



東原庁舎西溪校



東原庁舎西溪校



機材設定の様子

「議会出前授業」は子どもたちの社会科学習の一環として、学校の協力をえて開催しています。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止を考えオンラインで議会と教室をつなぎ、政治を学び始める東原庁舎東部校・西溪校・中央校の6年生167人を対象に出前授業を行いました。

授業では議会の仕組みと役割や機能、本会議のやり方などに興味や関心を持ってもらえるように、クイズ形式や子どもたちからの質問に答える形で授業を行いました。

●東原庁舎西溪校 6月24日(木) ●東原庁舎東部校 6月29日(火) ●東原庁舎中央校 7月2日(金)

授業の後半に子どもたちから議員に対してこんな質問がありました！

- 議会を傍聴するには年齢制限がありますか。
- 議会を多久市民以外の人も見ることはできますか。
- 市議会の様子をインターネットで見るとはどう調べればいいですか。
- 多久市の予算は足りていますか。
- 納所に子どもが遊べる場所がないので遊べる場所を作って欲しい議員になったきっかけは何ですか。



東原庁舎東部校

「出前授業」終了後、子どもたちから多くの感想が届いたので一部紹介します。

- 議員と話せてよかった。質問できて良かった。
- 市民と市議会、市長の関係を、図を使って説明してくれたので分かりやすかった。

- いつか市議会を傍聴したいと思った。
- 18歳になったら選挙に行つて、より良い日本になるようにしてくれる人を選びたい。
- ゆっくり説明していただいたおかげで楽しく授業が出来ました。
- また、市議会の方からの授業を受けたい。

また、「出前授業」と同じように議会や議員の活動を子どもたちに身近に感じてもらう政治に関心を持つ機会になるように、議会を実際に体験してもらう「子ども議会」も開催していますが、多久市教育委員会

● 議員になってうれしかったことは何ですか。

● 議員になって心掛けていることは何ですか。

● これからの目標は何ですか。

● 多久市議会議員の給料は幾らですか。

● 市議会議員の皆さんは普段何をしているんですか。

※質問の一部紹介です。



東原庁舎東部校

と協議の上、新型コロナウイルス感染症拡大防止を考え、昨年度に続き中止となりました。



東原庁舎中央校

